

# 九条の会

2004・7・22

第2号

101-0065 東京都千代田区  
西神田 2-5-7 神田中央ビル 303  
TEL&FAX 03-3221-5075

## アピールを広範な人びとのもとへ

### ——さまざまな形で広がる賛同運動

#### 「賛同者」600名を突破

「九条の会」事務局が各界の代表的な方々によびかけた「九条の会」アピールへの賛同署名は、7月15日の第一次発表以後も増えつづけ、7月22日現在、600名を突破しました。学者・文化人に加え、女性団体や市民運動の代表らも数多く含まれています。

事務局では、これらのお名前を7月24日の「発足記念講演会」の場で発表するとともに、その後も順次発表していくことにしています。

#### エスペラント語のグループ 演劇関係者らも賛同署名

エスペラント語の普及に努めているグループは、「アピール」発表後ほとんど間をおかずに「アピール」をエスペラント語に訳し、仲間約50人の賛同署名を事務局にとどけてくれました。

また、九州の演劇鑑賞団体、全国の演劇鑑賞連の代表者30名からも『九条の会』アピールに賛同します」との署名がとどけ

られています。

#### 一人でもできるアピール普及

私学高校の退職教師協議会で「憲法担当」を務めるOさんは、在職中は生徒に憲法前文を暗記させていました。「九条の会」アピールに共感し、これまでの教え子すべてに賛同をよびかける運動を開始しました。その対象者は1500人にのぼるといいます。

京都府のNさんは、一人で「九条の会」を応援し趣旨を広げる会を立ち上げ、WEBページで「アピール」への賛同をよびかけています。これまで2500人がアクセスし、50人余が署名しています。

#### 「九条の会」ポスター完成

「九条の会」の発足とその趣旨を一人でも多くの人に知ってもらおうと、事務局はこのほど「会」のポスターを作製しました。「憲法9条、いまこそ旬」のコピーを囲んで9人の顔写真、下段に「会」の趣旨を配しています。

ポスターB3判大、カラー。一枚100円でお分けします(〒別、多数部は割引)